

TOP 4: Benennung eines Mitglieds des Verwaltungsrats der Kreditanstalt für Wiederaufbau

- Ministerium der Finanzen -

Beschluss:

Der Ministerrat beschließt, Frau Staatsministerin Doris Ahnen zur Benennung als Mitglied des Verwaltungsrats der Kreditanstalt für Wiederaufbau vorzuschlagen.

Erläuterungen:

Mit Schreiben vom August 2018 hat der Bundesminister für Wirtschaft und Energie den Bundesrat gebeten, für drei ausscheidende Mitglieder des Verwaltungsrats der Kreditanstalt für Wiederaufbau zum 1. Januar 2019 eine Neubestellung für eine dreijährige Amtszeit in die Wege zu leiten. Nach einem zwischen den Ländern vereinbarten Turnus hat neben den Ländern Saarland und Thüringen das Land Rheinland-Pfalz das Vorschlagsrecht. Frau Staatsministerin Doris Ahnen wird zur Benennung vorgeschlagen.